



▶ VIGILANCIA DEL MERCADO.



▶ LE AYUDAMOS A CUMPLIR SUS OBLIGACIONES.



▶ OBTENGA EL MÁXIMO PROVECHO DE NUESTRA AMPLIA GAMA DE SERVICIOS.

30 de Julio 2021

**TAXAND**  
VENEZUELA

# Enfoque Financiero

Boletín de Noticias

## Extienden por un mes plazo para presentar Declaración Jurada de Patrimonio



Hasta el 31 de agosto venidero los altos funcionarios públicos podrán presentar su Declaración Jurada de Patrimonio, informó este viernes el Contralor General de la República, Elvis Amoroso, refiere nota de prensa.

Además, detalló que hasta la fecha han recibido 88.324 declaraciones, que corresponden al 60 % de las estimadas. Explicó que la extensión por un mes se debe a las imposibilidad que han presentado algunos servidores de la administración pública para hacer el trámite, como consecuencia de ataques a la plataforma.

Amoroso también indicó que no han podido realizar jornadas continuas de trabajo por las restricciones que supone la pandemia por Covid-19, y las necesarias medidas adoptadas para prevenir contagios.

<https://www.eluniversal.com/economia/103141/extienden-por-un-mes-plazo-para-presentar-declaracion-jurada-de-patrimonio>

## Fedeagro: ‘Las alcabalas representan un impuesto ilegal para los productores’



Osman Quero, primer vicepresidente de la Confederación de Asociaciones de Productores Agropecuarios de Venezuela (Fedeagro), rechazó la situación que enfrentan los horticultores en las alcabalas, donde a su juicio, prácticamente los productores están pagando un impuesto informal.

<https://www.bancaynegocios.com/fedeagro-las-alcabalas-representan-un-impuesto-ilegal-para-los-productores/>



## Instalan Consejo Superior de Economía Productiva

Este viernes se realizó la instalación del Consejo Superior de Economía Productiva, evento en el cual la vicepresidenta ejecutiva, Delcy Rodríguez, señaló que la política del Gobierno Nacional está dirigida a garantizar la distribución de productos nacionales en el mercado interno.

En tal sentido, refirió que será llevada a la Asamblea Nacional el Proyecto de Ley de Compras Públicas, en el cual se establece que el Ejecutivo garantizará al mercado los productos nacionales y "que lo que emerja de nuestros sectores productivos con grandes potencialidades tengan garantía de que van a tener ubicación en el mercado".

Por su parte, Tareck El Aissami, vicepresidente sectorial de Economía, destacó que el Gobierno siempre ha estado enfocado en un solo objetivo que es producir por Venezuela. En esa línea, exhortó a los empresarios a hacer un comparativo de las situaciones económicas de otros países como Colombia, Chile o Brasil, y hacer una reflexión del gran esfuerzo que ha hecho el Gobierno bolivariano y también del empresariado venezolano.

<https://www.eluniversal.com/economia/103129/instalan-consejo-superior-de-economia-productiva>

## Consecomercio: La escasez de contenedores y aumento del flete afectan el comercio



El Consejo Nacional del Comercio y los Servicios, Consecomercio, impulsa un nuevo plan de trabajo denominado “Ruta Comercial 2021-2023” a fin de fortalecer la actividad productiva del país y fomentar las relaciones entre sectores. Por ello, continuará el ciclo de videoconferencias de Conexión Empresarial, en formato Plus, con el propósito de brindar herramientas a los comerciantes y prestadores de servicios acerca de nuevas tendencias de negocios.

La primera videoconferencia de este nuevo ciclo se efectuará el jueves, 29 de julio, a las 8:30 am,

vía Zoom. Contará con la participación del ingeniero José Benatar, director de Taurel & Cia. Sucrs., C.A.; Gustavo González Velutini, presidente de la Asociación de Agentes de Carga y Aduana de Venezuela, Asocav y Tiziana Polesel, presidente de Consecomercio.

<https://www.elnacional.com/economia/consecomercio-la-escasez-de-contenedores-y-aumento-del-flete-afectan-el-comercio/>

## Inflación en Venezuela acelera la desaparición de los cajeros y oficinas bancarias



La escasez de efectivo en Venezuela, provocada por la alta inflación, ha hecho que los bancos del país cierren oficinas y reduzcan la cantidad de cajeros automáticos, por lo cual los ciudadanos deben hacer a diario largas filas o recorridos más largos para encontrar bolívares.

El secretario general de la Federación de Trabajadores Bancarios y Afines (Fetrabanca), Claudio Rivas, dijo a Efe que en diciembre de 2019 registraron 7.512 cajeros automáticos en el país. Sin embargo, un año después quedaban 5.762, lo que

representa una caída de 23%.

<https://www.elnacional.com/economia/inflacion-en-venezuela-acelera-la-desaparicion-de-los-cajeros-y-oficinas-bancarias/>



### Maduro ofrece créditos en monedas extranjeras, petros y otras criptomonedas para aumentar la producción

El presidente Nicolás Maduro anticipó lo que parece un modelo de economía multimonedada, al plantear el otorgamiento de créditos en diversas monedas como el euro y el yuan chino, así como en Petros y otros criptoactivos para financiar el incremento de la producción nacional.

<https://www.bancaynegocios.com/maduro-ofrece-creditos-en-monedas-extranjeras-petros-y-otras-criptomonedas-para-aumentar-la-produccion/>



CONINDUSTRIA

### Conindustria apuesta por la mejora salarial de los venezolanos

El presidente de Conindustria, Luigi Pisella, afirmó este jueves que uno de los objetivos de la confederación en este nuevo período es «buscar la recuperación del salario» de los venezolanos a partir de la operatividad de la industria.

<https://www.eluniversal.com/economia/103043/conindustria-apuesta-por-la-mejora-salarial-de-los-venezolanos>



### Economía de EEUU vuelve al nivel prepandemia en el 2do trimestre

La economía de Estados Unidos recuperó en el segundo trimestre su nivel de actividad prepandemia, a pesar de un crecimiento del PIB por debajo de las expectativas, en tanto los precios siguen subiendo, estimó este jueves el Departamento de Comercio.

<https://www.eluniversal.com/economia/103026/economia-de-eeuu-vuelve-al-nivel-prepandemia-en-el-2do-trimestre>

## El valor del Bitcóin aumenta tras interés de gigantes tecnológicos



El renovado interés de los gigantes tecnológicos como Tesla y Twitter, a los que podría sumarse Amazon, por el Bitcóin impulsó este lunes el mercado de las criptomonedas tras varias semanas sin brillo.

Durante los intercambios asiáticos, el precio del Bitcóin aumentó casi 15% en menos de una hora y media hasta los 39.681 dólares, su mayor nivel desde mediados de junio. Hacia las 14H50 GMT, valía 38.327 dólares (+11,1%).

Los analistas atribuyen este aumento a una serie de informaciones positivas en los últimos días. El miércoles, el fondo de inversiones estadounidense Ark Invest organizó el «B word», un evento que busca promover el uso institucional del Bitcóin. Durante una discusión en línea, Elon Musk, director general de Tesla, y Jack Dorsey, cofundador de Twitter, reiteraron su interés en este tipo de divisas.

<https://www.elnacional.com/economia/el-valor-del-bitcoin-aumenta-tras-interes-de-gigantes-tecnologicos/>

## Precios petroleros siguen subiendo sin parar y el marcador europeo se acerca a US\$80 por barril

El precio del barril de crudo Brent para entrega en septiembre cerró este jueves en el mercado de futuros de Londres en 76,41 dólares, un 2,23 % más que al término de la sesión anterior.

El petróleo del mar del Norte, de referencia en Europa, subió de esta forma 1,67 dólares dólares en el ICE londinense frente a la jornada precedente, cuando acabó en 74,74 dólares. Este aumento en el precio del crudo llega cuando aumentan las dudas sobre el efecto en la demanda de la expansión de la variante delta de la covid-19, principalmente en países asiáticos.

Además, la continuación de la escalada se produce en paralelo a los últimos datos de crecimiento en Estados Unidos, que colocan la tasa anualizada en el 6,5 %, su valor más alto desde antes de la pandemia de la covid-19, pero bastante por debajo del 8,4 % que pronosticaban los analistas.

<https://www.bancaynegocios.com/precios-petroleros-siguen-subiendo-sin-parar-y-el-marcador-europeo-se-acerca-a-us80-por-barril/>



# Noticias Internacionales

## Municipio de España probará un euro digital local



Si vives en Alicante, pronto podrías dar una pequeña probada de futuro, viviendo por adelantado cómo será pagar la compra con una versión piloto del euro digital. Durante el II Congreso Internacional Dinero digital y gobernanza, que tuvo lugar los días 22 y 23 de julio, el alcalde de El Campello, Juanjo Berenguer, representado por la concejala de Hacienda Lourdes Llopis, postuló al municipio alicantino para ser parte de una prueba piloto de implantación de una moneda digital local. Esto en el marco de las pruebas para el futuro euro digital.

Un grupo de investigación internacional y multidisciplinario, en el que participan diversas universidades e instituciones públicas de alto nivel, estudiará cómo sería aceptado por la sociedad este trascendental cambio de euros en billetes a moneda digital.

<https://www.criptonoticias.com/comunidad/adopcion/municipio-espana-probara-euro-digital-local/>

## EEUU endurece requisitos para las empresas chinas que acudan a Wall Street



La Comisión del Mercado de Valores de Estados Unidos (SEC, en inglés) anunció este viernes nuevos requisitos para las empresas chinas que quieran comenzar a cotizar en Wall Street, en respuesta a las acciones de Pekín contra sus compañías que buscan capital en el extranjero.

En un comunicado, el presidente del regulador bursátil estadounidense, Gary Gensler, dijo que a la luz de esos acontecimientos y dado el «riesgo» que presentan estos valores, se exigirá a las compañías que presenten información adicional antes de aprobarse cualquier solicitud para salir a bolsa en EEUU.

El movimiento llega cuando las autoridades chinas han impuesto nuevas medidas a las empresas del país que buscan capital en el exterior, después de haber lanzado una investigación sobre la tecnológica Didi, conocida como el «Uber chino», inmediatamente después de que comenzase a cotizar en Wall Street.

<https://www.bancaynegocios.com/eeuu-endurece-requisitos-para-las-empresas-chinas-que-acudan-al-wall-street/>

## La Fed deja sin cambios los tipos de interés pese a la elevada inflación

La Reserva Federal (Fed) de EEUU mantuvo este miércoles sin cambios los tipos de interés, cercanos al 0 %, a pesar del repunte de la inflación, que en junio se situó en el 5,4 %, la mayor en 13 años.

El banco central estadounidense dejó así el tipo de referencia en el rango de entre el 0 % y el 0,25 %, nivel en el que ha estado desde marzo de 2020, cuando implementó dos bajadas de los tipos por los efectos de la pandemia de la covid-19 en la economía de EEUU.



El Comité Federal de Mercado Abierto de la Fed, en un comunicado al término de su encuentro de dos días, dijo que la actividad económica y el empleo continúan fortaleciéndose, pero los sectores más afectados «no se han recuperado completamente».

<https://www.bancaynegocios.com/la-fed-deja-sin-cambios-los-tipos-de-interes-pese-a-la-elevada-inflacion/>

	Teléfono:	Ext:	E-mail:
Manuel Candal	+ 58-212-750 0095	101	mcandal@taxand-ve.com
Carmen Molina	+ 58-212-750 0095	110	cmolina@taxand-ve.com
Ronald Delgado	+ 58-212-750 0095	122	rdelgado@taxand-ve.com
César Montes	+ 58-212-750 0095	102	cmontes@taxand-ve.com
Luciano Rodríguez	+ 58-212-750 0095	117	lrodriguez@taxand-ve.com

Síguenos en nuestras redes sociales:

- Facebook: Candal Advisors
- Instagram: @TaxandVzla | @CandalAdvisorsGroup
- LinkedIn: Taxand Venezuela
- YouTube: Candal Advisors TV

En nuestro sitio web [www.taxand-ve.com](http://www.taxand-ve.com) podrás descargar este y nuestros boletines anteriores.

**Boletín Informativo:** Editado en Taxand Venezuela, firma miembro de Taxand. Este boletín es informativo y no expresa la opinión de la firma. Su interpretación requiere de tener el texto completo de las respectivas referencias y contar con la opinión y orientación de los asesores especializados.

Taxand-ve.com es un dominio registrado, todo uso de su nombre o imagen sin permiso es ilegal. Todos los derechos reservados. © 2021 Taxand Asesores, S.R.L., consultores tributarios y corporativos. Taxand se puede referir a la firma venezolana Taxand Asesores, S.R.L., consultores tributarios y corporativos, o según requiera el contexto, a la red de firmas miembro de Taxand, cada una de las cuales es una entidad legal separada e independientes.